

## “Tomé una pastilla en Ibiza”: el éxito musical indigna a la isla ... - 180

Escrito por Discotecas Barcelona: Google Noticias  
Miércoles, 06 de Abril de 2016 07:42 -

---

“Tomé una pastilla en Ibiza”: el éxito musical indigna a la isla ...180Antiguo refugio de hippies, esta isla mediterránea del archipiélago de las Baleares se ha convertido en una meca de la música electrónica y el ocio nocturno, con enormes discotecas como Pacha o Amnesia donde pinchan los disyoqueis más conocidos del ...y más »

**Leer más:** [Discotecas Barcelona: Google Noticias](#)